

Jubileo de los enfermos y del mundo de la Sanidad: siempre hay esperanza

Entre los eventos del Jubileo 2025, se celebra el de los "Enfermos y del Mundo de la Sanidad" (5 y 6 de abril). San Josemaría escribió en Camino: "... para una alma enamorada, los niños y los enfermos son Él".

03/04/2025

El 5 y 6 de abril tiene lugar el Jubileo de los enfermos y del Mundo de la Sanidad, al que están particularmente invitados todos los enfermos y los profesionales vinculados al mundo de la sanidad – médicos, enfermeros, agentes sanitarios, voluntarios del mundo de la sanidad, agentes de pastoral de la salud, etc.–, junto con sus familiares.

Como en otros eventos jubilares, el programa incluye una peregrinación a la Puerta Santa, la posibilidad de recibir el Sacramento de la Reconciliación en las iglesias jubilares, actividades de carácter cultural, artístico y espiritual en algunas plazas de Roma y misa el domingo en la Basílica de San Pedro.

Con ocasión de este Jubileo de los enfermos y del Mundo de la Sanidad:

1. Congreso Hospice = Hope en la Pontificia Universidad de la Santa Cruz

2. Testimonio de Estefanía, médico de cuidados paliativos de niños no oncológicos
 3. Tercera jornada de santidad laical: *Santidad y profesiones sanitarias*
 4. San Josemaría y los enfermos
 5. Novena de san Josemaría para la curación de los enfermos
 6. "Nosotros sabíamos qué había sucedido: era un milagro"
 7. Cinco curaciones atribuidas a la intercesión de san Josemaría
 8. Visitar y cuidar a los enfermos: texto y podcast de mons. Javier Echevarría
-

1. Los cuidados paliativos pueden llevar esperanza a los pacientes incurables y a sus familias.

El sábado 5 se realizará el Congreso ***Hospice =Hope*** en la

Pontificia Universidad de la Santa Cruz, organizado por la Facultad de Teología de Santa Croce, en colaboración con la Fundación del Policlínico Universitario Campus Bio Medico, la Universidad Campus Bio Medico, la Asociación Médica Mundial y Iubilaeum 2025 Peregrinantes in spem. El congreso se titula *Hospice = Hope - Ideas, historias e imágenes para ilustrar cómo los cuidados paliativos pueden llevar esperanza a los pacientes incurables y a sus familias.*

2. «Los cuidados paliativos, una caricia de Dios»

3. Santidad y profesiones sanitarias

Días antes del Jubileo, el jueves 3 de abril, **se llevará a cabo la 3^a Jornada sobre la santidad laical**, dedicada al tema *Santidad y profesiones sanitarias*. La jornada será inaugurada por el Cardenal

Marcello Semeraro, Prefecto de la Congregación para las Causas de los Santos, seguido de las intervenciones del Prof. Martín Luque (Universidad Pontificia de la Santa Cruz) sobre *Servicio, sentido, esperanza*, y de la Prof. Chiara Mastroianni sobre *La experiencia de los cuidados paliativos*.

Seguirán los testimonios de biógrafos y postuladores de las causas de canonización de los laicos Vittorio Trancanelli, Ernesto Cofiño, Enzo Piccinini, Stanisława Leszczyńska, Jérôme Lejeune, José Gálvez Ginachero.

4. San Josemaría y los enfermos

5. Novena a san Josemaría para la curación de los enfermos

El especial cariño y cuidado de san Josemaría hacia quienes sufrían enfermedades explica que hoy muchos enfermos, amigos y familiares acudan a su intercesión a

través de la novena del enfermo: sea pidiendo por la recuperación de la salud o la ayuda para aceptar el querer de Dios.

6. “Nosotros sabíamos qué había sucedido: era un milagro” Al cuarto día de rezar la "Novena del enfermo" a san Josemaría empezó la mejoría de Mauricio. "El doctor no sabía qué había pasado, pero nos miramos con mi esposa y soltamos las lágrimas, porque nosotros sí sabíamos qué había sucedido. Era un milagro", asegura. "Los otros cinco días de la novena los terminamos de rezar en la casa, en familia, con nuestras tres hijas, agradeciendo el favor concedido por intercesión de san Josemaría",

7. Curaciones atribuidas a la intercesión de san Josemaría que nos han hecho llegar desde Italia, India, Perú, Filipinas y España.

8. Visitar y cuidar a los enfermos: texto y podcast de mons. Javier Echevarría

"La atención a los desvalidos no ha de reducirse a una característica sólo de los inicios del Opus Dei", dice mons. Javier Echevarria en este audio en el que comenta la primera obra de misericordia corporal.

pdf | Documento generado
automáticamente desde <https://opusdei.org/es-cl/article/jubileo-de-los-enfermos-y-del-mundo-de-la-sanidad-siempre-hay-esperanza/> (20/01/2026)